

Mehr als 400 Teilnehmer beim virtuellen „Herzlauf“

Der „Herzlauf Steiermark“ in Krieglach fand aufgrund der Corona-Krise in virtueller Form statt. Rund 400 Läufer gingen an den Start. Sie unterstützten damit herzkranken Kinder, die von der Organisation „Herzkinder Österreich“ betreut werden. Es wäre heuer bereits der fünfte „Herzlauf Steiermark“ gewesen, der in Krieg-

lach stattgefunden hätte. Aufgrund der Corona-Krise musste er jedoch abgesagt werden – aber nicht ganz. Denn der Lauf fand von 5. bis 12. Juni trotzdem statt – und zwar virtuell. Der Lauf wurde vom Krieglacher Verein „Laufen mit Herz“ durchgeführt. Die Spende für „Herzkinder Österreich“ betrug zehn Euro pro Läufer.